

## 秋葉区青少年健全育成・人権啓発推進大会

# 《私の主張》 差別をなくすために



積極的に地域にとけこんでますか？（新保地区）



新潟市立小須戸中学校3年生  
白井 実佳（小向）

十一月八日（土）新津健康センターはつらつホールを会場に秋葉区青少年健全育成・人権啓発推進大会が開催されました。この大会は、未来に向って明るい社会をつくつていく若者に育つてもらいたいということを目的に行われています。今の中学生が様々な社会問題について、どのように対応しなければならないと考えているのでしょうか。今回は小須戸中学の白井実佳さんの発表を紹介します。

差別はどこから始まつたのでしょうか。人は人なのに、なぜ障害者というひとつの言葉が生まれてしまつたのでしょうか。

人は望んで障害を受け入れたわけではありません。しかし、今この「障害者」という言葉が、差別のひとつになつてゐるのではないかと思います。この言葉の差別をなくすために、今の私には何ができるのでしょうか。

考えてみても、すぐに答えは見つかりませんでした。しかし、今私にできることがひとつだけありました。それは

手話です。私は今、私の住む町の手話サークルに所属しています。そこでは、単語がひとつひとつ書いてあるたくさんのカードが置いてあります。それを三枚ほど引くのです。たとえば、「仕事」「テニス」「お母さん」という三つのカードを引いたとします。この三つの言葉を組み合わせて文章にします。「仕事がいそがしくて、お母さんがテニスの応援に来てくれなかつた」という文章を、自分なりに作つたりすることや、昔話を手話で話すことなど、いろんなことをしています。

手話は、同じ手の動きをしていても、表す場所で意味が全然違います。たとえば、この手の動きだったら、「賢い」「明るい」「きれい」「熱が上がる」など、さまざまの手話が、同じ手の動きで表せます。そして、私が聴覚者と話す時に、気をつけていることは、表情です。何も表情をつけずに手話をすると、相手に気持ちが伝わりにくいからです。大変なことは、相手の手話を読みとることです。慣れている人の手話は、とても早いので読みとれない手話がたくさんあります。だから、もっと聴覚者の方々と、コミュニケーションを取り、少しでも多く話して、たくさん読みとれるようになりたいと思います。

ちに、いろいろな人とふれあいの場・人と人がつながり、お互いに理解し合える

# こすど地区公民館報

発行 小須戸地区公民館  
〒956-0101  
新潟県新潟市秋葉区小須戸117番地  
TEL (0250) 38-2234  
FAX (0250) 38-3041  
編集 公民館報編集委員会

映画

最近よく映画を見るように思っています。レンタルショッピングに行つて何を見ようかとて悩みます。新作の映画を見ても、子供のあれば棚の高い位置に、子供であれば棚の低い位置におすすめや定番を置くようにしています。そのお店によっておすすめの映画が違つて見えるように思います。

大人であれば棚の高い位置に、子供であれば棚の低い位置におすすめや定番を置く

ような気がします。

ちよーと一言

小須戸 加藤秀隆さん



一人でも多くの人が、人権について関心を持ち、「差別はあってはならない。」ということを多くの人に知つてもう。

『投稿募集』

声の広場

公民館報は皆さんの中でも埋めたいと思っております。

建設的なご意見、ご要望、または地域の明るい話題など

なんでも結構です。

どんどん投稿ください。

最大衆賞 佐久間愛莉（書道）  
大衆賞 坪谷知香子（書道）  
奨励賞 多賀萌衣実（絵画）

（来場者が審査員）

（右写真参照）

## 『蒼丘展』の結果決まる

昨年に引き続いて今年も小須戸地区市民展の関連行事として蒼丘展を開催しました。

公民館の一室に高校生の作品が八十一点も展示され、とても見ごたえがありました。

初日には美術部と生徒会の学生が会場当番にもあたり、来場者と和やかに会話をしているのも見られました。（右写真参照）

最大衆賞 佐久間愛莉（書道）  
特別賞 風間友紀子（写真）  
特別賞 野崎佳那美（書道）

（来場者が審査員）

（右写真参照）

最大衆賞 「北原白秋の句」 佐久間愛莉さん（書道）

（右写真参照）

DVDになつてから吹き替えとの切り替えができるので、声優の話し方や雰囲気が変わりますし、生の声を英語や様々な国の言葉で聞くことができるのも楽しみです。俳優の話し方やその強さは、吹き替えとは全く違つた見方をさせてくれます。

みなさんも前の棚にあら映画を手にとってみませんか？また違つた角度から映画を楽しめるのではないかでしょうか。あくまで個人的な見方です。

みなさんは自分の前の棚にあら映画を手にとってみませんか？また違つた角度から映画を楽しめるのではないかでしょうか。あくまで個人的な見方です。

みなさんは自分の前の棚にあら映画を手にとってみませんか？また違つた角度から映画を楽しめるのではないかでしょうか。あくまで個人的な

